

En Colima, se invierten más 28 mdp en obras hidráulicas del Programa CDI

+Se desarrollaron un total de 12 obras realizadas con recursos provenientes del programa de la Comisión Nacional para el Desarrollo de Pueblos Indígenas

+Beneficiados los municipios de Colima, Comala, Villa de Álvarez, Armería e Ixtlahuacán

El secretario de Infraestructura y Desarrollo Urbano, José de Jesús Sánchez Romo, realizó una gira de trabajo por el municipio de Ixtlahuacán, donde destacó una inversión de más de 28 millones de pesos en 12 obras hidráulicas, como parte del programa de la Comisión Nacional Para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), con las cuales, se benefician al igual, los municipios de Colima, Comala y Villa de Álvarez.



Al informar lo anterior, el funcionario estatal dijo que esas 28 obras se realizaron en el 2017, y a la fecha están concluidas, sin embargo, apuntó que es necesario dar seguimiento a la infraestructura que el Gobierno del Estado ejecuta para garantizar que tengan el funcionamiento adecuado.

Comentó que en coordinación con el CDI, se han realizado obras hidráulicas que han elevado la calidad de vida de gran parte de los colimenses, por lo que explicó que tan solo en el municipio de Ixtlahuacán, se realizaron cuatro de esas 28 obras, siendo las comunidades de Zinacamitlán, Aquiles Serdán y Plan de Zapote, las beneficiadas con las ampliaciones de los sistemas de agua potable y alcantarillado sanitario.

En el caso del municipio de Colima, Sánchez Romo destacó que en la comunidad del Amarradero se realizó la Ampliación de la Red del Sistema de Agua Potable con poco más de 177 mil pesos, así como la ampliación del Sistema de Drenaje Sanitario en Puerta de Ánzar con más de 600 mil pesos.

En Armería, dijo, realizaron la segunda etapa de la ampliación de la Red del Sistema de Drenaje Sanitario en Cofradía de Juárez con más de 1.3 millones de pesos, así como la ampliación del sistema de Agua Potable para beneficiar a la calle de Ejido y a la colonia Torres Quintero de esa misma población con más de 2.1 millones de pesos.

Durante el recorrido, indicó el funcionario estatal, que el municipio de Villa de Álvarez fue el que recibió mayor inversión, beneficiando a las localidades del Mixcoate y Pueblo Nuevo con la construcción del Sistema Múltiple de Alcantarillado Sanitario y Saneamiento con 12.5 millones de pesos invertidos.

Finalmente señaló que en Comala se hizo la segunda etapa del Sistema de Alcantarillado Sanitario y

Saneamiento en la comunidad de la Nogalera con 4.2 millones y, en Suchitlán, se beneficiaron con la Ampliación del Sistema de Agua Potable con 2.2 millones de inversión.

Ixtlahuacán, Col. 27 de Febrero de 2018.



N O H A Y C O M E N T A R I O S . :
P U B L I C A R U N C O M E N T A R I

Gracias por tu interés en comentar la nota o realizar sugerencias.

Comentar como:

[Entrada más reciente](#)

[Página Principal](#)

[Entrada antigua](#)

Suscribirse a: [Comentarios de la entrada \(Atom\)](#)

[Tweet](#)